

日本 G.A.P. ニュースター  
No.3

目 次

“円盤の識別”の論争 その2	1
オ10章 「聖書とUFO」	1
オ11章 「形而上学、心霊学、宗教」	2
アダムスキの近况	5
クリスマスのメッセージ	5
C. A. ハニー氏のニューズレター	7
声 明	9
世界の変動	9
まじめな探求者のために	11
各国協力者からの情報	12
編集後記	17

前回に引続いてオ三番の複製を右伝えします。カッゴ内の註は又保田によります。

『オ十章 聖書とU.F.O.』

(註)この章では、古代において宇宙人が地球を訪向していた事実が新旧聖書のいたるところに述べてあるとし、重要な箇所を抜粋してそれに解説を加えています。或る牧師が研究して、聖書中には宇宙船・宇宙人に關する記事が三百五十カ所以上もある旨をアダムスキに報告したということ。この場合の聖書というのは新約・旧約を合わせた意味だろうと私は思っています。

① 先ず、宇宙に多くの遊星が存在することを意味した箇所は「ヘブル人への手紙、オ一章オ二節」に見えてゐる。同様の概念は右のオ十一章オ三節にもある。最も端的な表現として名高い言葉は「ヨハネによる福音書、オ十四章オ三節」の記事「わたしの父の家には住まいがたくさんある。もしなかつたらわたしはどうか云つておいたであらう。あなたのためにために場所を用意しに行くのだから」である。この意味は、もれなく向が別の世界に行けるほどに進化して、主が述べたとおりに住まることが出来るならば、主はそのとおりしてくれるのだということをはっきりと示すものである。このことは同章オ三節にも示されている。

② イエスは他の進化した遊星から靈魂のままやって来て、この地球で生まれかわった人である。これは地球人の霊的向上を援助するために志願して来たのであって、宇宙人のなかにはイエスのように靈魂のまま来て地球で生まれかわる人もあれば、肉体的のまま宇宙船に乗って来る人もある。このことは「ヨハネによる福音書、オ八章オ二十三節」

にも示されている。

③ この地球では古代に右のような宇宙人たちが地球人のあいだに混って住んでいたけれども、一般人はこの事実を知らなかった。しかしこれに關しては「ヘブル人への手紙、オ十五章オ二節」の「旅人をもてなすことを忘れてはならない。このようにして、ある人々は気がついて使いたちをもてなした」という有名な一節がその意味を表わしている。現代でも殆どの人が気がつかずにこの「使いたち」すなわち宇宙人に路上で会っている。要するに聖書の歴史はくり返されているのである。

④ 円盤が母船を離れる光景の完全な描写が「イザヤ書、オ十六章オ八節」に見えてゐる。しかし古代の語法は現代のそれと異なるために、母船を「雲」、円盤を「ハトク」などにたとえてゐる。「エゼキエル書、オ一章」は円盤目撃報告としての最もべき正確な物語である。ただし、「エゼキエル」という人は文章の途中、急に乘降して別な事を入するクセがあつたために文脈がなはだ錯綜してゐる。また古代人は方向を表現する適當な言葉をもたなかつたために「四つの腹と四つの翼」という表現法によつて「丸くつてあらゆる方向に面している」ことを表わしてゐる。

(註)エゼキエル書オ一章についてはかなり詳細な解説が述べてあり、特にエゼキエルは三個の着陸ギヤをもつ円盤に言及し、「ドームの周囲の高いリングや四個の支柱、底部の着陸球のことまで述べてゐる。もちろん彼はこれらの空飛ぶ機械が内部の人間をすべて神や天使とみなしたのである。

⑤ 予言者エレミヤは「エレミヤ書、オ四章オ十三節」で母船を「雲のよみうに見える戦車」と記してゐる。

⑥ 「出エジプト記、オ十三章オ二十一節」には、イスラエルの民がエジプト人の部隊によつて追跡されたとき、夜は「火の柱」で、昼は「雲の

柱で導かれた言が迷ってあるが、これも宇宙機である。また石の才十三章と才十四章に用いられている「主」という言葉は宇宙人のことを表わすものである。

◎「列王紀下、才三章才十節」に出で来る「神のムエリヤシは、この世界に生きていた宇宙人の一人であった。彼の神秘的な行動は現代の謎の失踪事件の典型である。

◎「モーセはしばしば火の球または光る雲から語りかける人物」とまじわった。「出エジプト記、才三十三章才九節、才十節」ではすべての人々がこの事件を目撃したことを示している。宇宙人は王として地球人が苦難におちいったときに「コンタクトを行なっている」とは聖書全体を通じて判明することである。右と同様の事件が「ルカによる福音書、才九章才三十四章一五節」に述べてある。

◎「使徒行伝、才一章才九節」のキリストの昇天の光景は、彼が肉體のまま「雲に迎えられてその姿が見えなくなった」すなわち宇宙船で運ば去られたことを意味している。

◎「同書記ク(和訳版一九七頁)の記述」聖書によると、地球人の寿命は上空を覆っていた雲が減って、人間が初めて宇宙の星を見たときに短かくなり始めた」という個所は「創世記」に見出される。すなわち人間が星を見たことに因する聖書中の最初の説明は「創世記、才十五章才五節」にアブラム(アブラハム)が天を仰いで星を数えるようにと命じられる個所である。雲がいつ去ったのかはよくわからないが、この雲の水がノアの洪水を起し、その後空月澄んで来て、ノアとアブラハムの時代のあいだのいつ頃かに星々が見られた。かくて恐ろしい宇宙線が地上に降りそそぎ、人類の生命の期間は急速に縮まった。ノアからアブラハムまでは十代の期間があり、その間にノアの九百五十才からアブラハムの

百七十五才に減少したのである。

◎「イエスの母マリヤ、さらにエリヤヤエノクなども生きた」と聖書に別な遊星に連れてゆかれた人々であった。

◎「いわゆる十二使徒は、この世界でイエスを助けるために別な遊星から来て地球で生まれかわった人々である。しかし彼らは前世の記憶の一部かまたは全部を失っていたと思われる。

(註。以上の他に古代における宇宙船と円盤未訪に関する聖書中の記事を多数引用して、従来の聖書の解釈が全く誤まっていたこと、聖書者たちは聖書中の古代の事件を霊化して書いたこと、われわれはもっと聖書を正しく理解して遊星人の存在に気づき、イエスの言葉を生かした清純な生活をねがうべきこと、などをアダムスキは強調しています) 才十二章「形而上学、心理学、白木教也」

(註。この章は、霊魂、神秘主義、神智学、哲学、形而上学などの各語を定義し、現代はこれらの語が全く誤用されている言を述べています。重要な個所なので、腕臂では別紙原文の意を訳すことができません。ただ次の二節が私の心を強く魅了したので、原文のまま掲げます)

「以上述べた真の意味に比較してみると現代の神秘主義は神秘的なものや形而上学などの真の科学の誤用以外の何物でもないことがよくわかるだろう。人間は一夜でこれらの科学の理解力を得ることはできない。その知識を得るためには生涯の研究と生活とを必要とするのである。ほんとうの探求者は決して名譽を求めることなく静かに生活し、學んでいくことを探求し、心用する。このよう探求者は目に見えない原因と目に見えない形態とのあいだの分離を認めようとは決してしない。彼らは物質的形態を伴わないで存在し得るといふことも認めない。すなわち、外形上の融合が統一体を可能にするといふことを認めるのである」

(註) 傍笑は私がつけたものです。右の意味は深遠ですが、要するにわれわれは外形の存在を認識してその類型を知るべきであって、外形なきものを元やみに神視してはならない、という意味になるようです。次いでアダムスキは種々の予言類やメッセーシジ類(靈界通信的なもの)に言及して大要次のように警告を發しています。

◎文字校、自働書記、恍惚状態などによる通信の受信は、すべて真実の宇宙人から来るものではない。これらは信するに足りないものである。

◎地球を統制する計画で宇宙人が大量に着陸するという約束が、いわゆる宇宙人情報として流れ、その実現の際には個人的に自分が世界の支配者になるように選ばれていると公言する人があつたが、これは大ウソである。そんなことは絶対ない。

◎或る悲劇的な大変動が發生するといふ宇宙人警告があり、同波線を高めたく々を宇宙船に束縛して殺つてやるという約束もあるが、これも大ウソの情報である。真実の宇宙人はそんなことは絶対にしない。

◎宇宙人は地球人のほかの選ばれた少数の人々を救うために来ているのではない。彼らは地球人の宇宙にたいする実地的、科学的、哲學的知識を傳達させるのを援助するために来ているのである。

◎文字校、自働書記、恍惚状態などの方法によつて他の遊星の人間や神などから通信を受信したと信じている本人に罪はない。かかる体験は潜在意識クによつて生み出されるもので、それは睡眠中に見る夢クに比較できるものである。(註) これに關して重要な箇所を以下訳之のまゝ掲げます)

「人間の心は複雑な、自然の電子機械であつて、自己誘導の恍惚状態は潜在意識にたいする開いたドアとなる。この半催眠状態においては、潜在意識が培養、U.F.Oなどの世界的事件の秘密にたいして真先に充分

な觀察を始めると思われるのである。このいわゆる通信の受信者が目覚めたとき、本人はどこの他の力か受信された情報の原因である確信する。本人は普通の夢と恍惚状態すなわち靈媒の夢とのあつた類似状を見せられてはならない。

◎日常生活中心を通過する想念の多くは真実の宇宙の知識を含んでいることがある。これは真実のテレパシーであつて、重要なものである。

(註) 以下はテレパシーについての解説の要約です)

◎われわれはテレパシ能力を傳達させるために、心を完全に理解する必要がある。想念波動のよき受信者となるためには、まず個性を完全に排除することができなければならない。

◎人間の心はスポンジのようなもので、やつて来る印象のすべてが浸み込むのである。心が常に習慣的に自己の個人的興味にのみつなかつていけば、正確に想像を受けとることは不可能である。受信しようとするは個人的な興味のすべてを完全に排除する必要があつた。つまり、話し中であつてはいけない。電話で一人が一方的に喋りまくつてゐる場合は相手の言葉が聴きとれないのと同様である。すなわち一般の地球人は心のはたかて絶えず物語をあまりに考えすぎるのである。もっと心を靜かな状態にすべきである。

◎わけもわからずに心を開放すると、かつて放たれた歴史上の事件に關する分數にみられた想念をキャッチすることがある。多くの恐ろしい通信やウソの約束などが受信されるのはこの理由である。

◎ゆえに真実の宇宙人は地球人にテレパシーだけをコンタクトを試みることはしない。なぜなら、右の誤った通信と真実の宇宙人からの連絡とを見分けられる能力が地球人にはなく、そのために混乱が生じるからである。

⑤ したがってテレパシーそれ自体だけを決してあてにすることはできない。(註) この理由は、恍惚状態などによって受信される低級なメッ  
 ーシジ類も一種のテレパシーの分野に入るからで、このことは後掲のハ  
 ニー氏の解説中にも述べてあります)

⑥ この世界には宇宙人をネタにした宗教団体が濫立したが、この態度  
 は誤まっている。彼ら宇宙人は神ではないので、崇拝されることを望ん  
 ではない。

⑦ 宇宙人に宗教はない。そして宗教というならば、<sup>〃</sup>至上なる英知<sup>〃</sup>  
 だけによって絶えず与えられる新しい理念と理解とをもって、<sup>〃</sup>自然<sup>〃</sup>  
 によって教えられながら生かされる生活の科学である。

⑧ 地球人は個人で考えようとしなくて、既成概念を他から強いられて  
 それをウ呑みにしているだけである。(註) 以下は訳文のまま) 「人間  
 はたゞ自分で考えよえすればよいのだ。自分の思想を自分自身だけのな  
 かへ閉じ込めたり、他人が自分の思想を批判するのを許したりしないで、  
 自分の思考を天地方物のなかへ没入させなければならぬ。誰もか自分  
 自身の由蓮の仕事をやらねばならぬのである」

以上で「田盤の訣別」中のオ二部を終ります。次いでオ三部へ入りま  
 すが、これは次回にまわします。オ二部は世界講演旅行記で、これによ  
 りますとアダムスキが各国でひどい迫害を受けたりデマをどばされたり  
 した各種の事件の真相が逐べてあります。かつて巷間に伝えられた報  
 導とは内容があまりにかげ離れているのに注目させられます。特に、二  
 のオ二部でアダムスキは、<sup>〃</sup>秘密結社の存在を強調しています。これは

アダムスキを社会的に葬り去って、一般大衆から田盤・宇宙人がこの興味を  
 味をせよとせよとする特殊な組織で、巨額の資金を投じて世界的にア  
 ミを張り、巧みにデマをどばしたり、二セ宇宙人を扱ってはワソの腐敗  
 を流したりして真実のコンタクトマンを抹殺しようとする一種のスパイ  
 団であるものようです。この二セ宇宙人によっては立てられたコンタ  
 クトマンを通じてRIFの研究等に混乱をひき起すのが彼らの常套手段で  
 日本ばかりでなく各国にも発生してあり、その著しいものとしては昨年  
 からニューヨークで起った、<sup>〃</sup>X氏事件<sup>〃</sup>、<sup>〃</sup>説教ドイツとオホストリ  
 アをかきまわしたバーバート・ニールセン事件<sup>〃</sup>、古くはラインホルド・  
 シュミット事件<sup>〃</sup>(彼は一未亡人から五万ドルをまきあげたサギにより  
 逮捕され、刑務所に入れられた)その他があります。だまされる側にも  
 手落ちがあったと云えなくもないでしょうが、しかし私の考えるところ  
 では、やたらに運動資金を強要するコンタクトマンは先ず二セモノと見  
 て差支えないようです。真実の宇宙人たるものが、信する人の側の弱  
 をつかんで経済的な困難をもたらすようには未晩を占えたりするとは思  
 ないからです。地球人が金種主義による誤まった経済社会を塗り上げて  
 しまつたのは致し方ないとしても、現代の段階では<sup>〃</sup>社会のバランス  
 を保ち<sup>〃</sup>命の綱と頼っている<sup>〃</sup>金々を個人的に強要してトラブルを生ぜ  
 しめるようなことを、云いかえれば、自らでなく他からの作用によって  
 個人間または社会的にバランスをくずすようなことをコンタクトマン  
 に行わねしめるとすれば、それは兄弟でも特別タチの悪いほうで、さん  
 なが宇宙空間から實際に来ているとしても(金欲をえられぬことであ  
 り)おまけ有難くない兄弟です。「いざ救ってやるから」という約束  
 などは無視してかかるほうか賢明だと私は思っています。やはり自分の頭で  
 考えて考え抜くといふ態度が重要なようですよ

## アダムスキの近況

さて、アダムスキの「円盤の訣別」の要稿が書かれ始めたのは一九六〇年のことで、この書の発行後は状況にかかりの変化があります。先ず彼は一九六一年五月にバロマーの財産一切を売り払ったプリス・K・ウエルズ夫人と共にケアリフォーニア州の或る場所へ移動しました。これは経済的事情によるもので、ブラザーの指令ではないということですが、現在の住所は高層であり、これから先の着着く場所は未定となっています。か、どうもメキシコへ行くようになる模様で、そのことは後掲のメキシコの協力者マリヤ・クリスティーナ・デルエダ女史からの書簡で明らかです。しかしアダムスキの提唱したG・A・P活動はその後も拡大し、現在は十七ヶ国に協力者がいて、アダムスキの言動を国内に伝えたり情報を受け合ったりして活躍しています。一九六三年よりアダムスキは直接にニューズレターを各国協力者に送ることはやめて、そのかわりに宇宙科学の研究の新分野を開いたということ、宇宙人とのコンタクトは今後も続けることになる模様です。そして各国協力者アダムスキの情報を伝える仕事は米国のC・A・ハニー氏が行なうことになり、彼が代理人として新たに「宇宙科学ニューズレター」なるものを発行するにことに決まったようで、すでにその第一号(一九六三年一月号)が私の手元が届いています。これは八頁からなる大判のパンフレットで、アダムスキ関係の記事はすべてこれに収録してあって、私にとっては何に貴重な情報源でありますので、今回からはこのハニー氏のニューズレターの主要な記事を全訳なり要訳なりで紹介することに致します。

このC・A・ハニー氏はまだ若く、かつてアダムスキと共に講演旅行などを共にした同族で、円盤に乗ったこともあると伝えられています。か、

人物について詳細なことはわかりませんが、京都で私が会ったバンズン氏はハニー氏を知っているということでしたが、くわしいことは聞き浅らしてしまいました。しかしハニー氏はもとアイダホ州のボイスという町の工場で無線技師として働いていた当時に、レイニア山脈上空で九個の円盤を発見して世界的に有名になった例のケネス・アーノルド氏の自家用飛行機を修理したことがあり、そのときまじめなアーノルド氏から体験話を聞かされたのが円盤に興味をもつようになった始まりだということ、その道では有名な経験をもつ人です。このハニー氏のニューズレターを紹介するまえに、アダムスキから直接に各国協力者へ送られたクリスマス・メッセージの全文を次に掲げることにしましょう。

### クリスマスのメッセージ

再び帰ることもなくまさに過ぎ去り<sup>ゆき</sup>としてこの年に、あなたがたが示して下さった忠告にたいして衷心より礼を申し上げます。私たちが自ら背負っていた各自の責任を果たすのに、頼りなくは来たが万人の心のなかにキリストのあの謙虚な誕生が思い起されて始まることを。その灯が万人の最大の宿願たる地上の永遠の平和と人類間の親善とをもたらさんことを。更に万人に宇宙の父の祝福が与えられんことを。来たる年、私たちがよりよき使いたらんかために、崇敬と謙譲と恐れみどをもってびびりますんことを。

現代のこの最も重大な時期に創造者たむかってあなたに、かみされた忠告にたいして、ブラザーズにかわって私個人から感謝の意を表すものです。今まさに夜明けを告げようとするその年は、あまい甘い過去

十二カ月前に私たちが発掘してきて忍耐にたいて殺しているでしょう。その忍耐力は、宇宙討論の成行きのおかげに私たちの住むこの遊星が他の

の姉妹遊星群と同様にその計画と一体にならなくてはならぬことを確実に立証してきます。神は不可思議な方法でその宇宙の運命を啓示しようとしていきます。私たちが云えることは、この地獄の主がそのアゴでただ私たちをむさぼり食わんがために襲いかかった如く、私たちは現代の最もわけのわからぬ時期の一つを通過して来たという事実です。しかし恋愛と情れみにより、個人的な関心を犠牲にして私たちはその試練によく耐えられました。しかしこれに終わったではありません。その試練は再び試みるかもしれないからです。その最初の試みとしてそれは三名の忠実な協力者を食ってしまいましたが、(註。ニセ宇宙人を信じてG・A・Pから離れた人たちの意味します)。これまでにない大いなる断固たる態度により、また真実なるもののみを求めて、それによって私たちが混乱を導き入れないようにして、その地獄の主はこれ以上誰も食われないうつにしよう。はありませんが、私たちはへじのように賢明に、ハトのようにおたやかでありたいものです。そうすれば全能の神は私たちと共に在るでしょう。以上が皆さんへの私のクリスマス・メッセージです。

敬告后々

私はロサンジェルスへの旅をちょうど終ったところです。別は太陽系から来た宇宙人だと称する二人の男が私に近づいて来て、私たちの活動の詳を、彼らの本部へ一籍にまねいかと誘いかけてきました。しかし私は「行くな」という何かの者が誓いたのを聞きました。その夜私はこの太陽系内の真実の宇宙人と会見しました。そして次の事実を

知ったのでした。すなわち前記の二人は宇宙人では無いこと。しかし彼らは宇宙活動のすべてに精通していることなどです。もし私がついて行つたならば彼らは私を拷問にかけてその結果私は無理に書類に署名をさせられ、そのために私はかりてなくUFO計画のすべては信用を失なうことになったかもしれません。察するとこの私が主な目標になっているようですが、そのゆえに彼らは私たちの計画目標は努力が傾注されないうちに先ず私を失せせしめる必要があるのです。ルーシーが私のものを離れたと声明して以来、ありとあらゆるデマや脅迫が私のところへ来ています。そんな手紙類の殆どを私はグズグズのなかへ投げ込みました。一面だけは保存して置きます。その手紙には、もし私がルーシーを一人にさせないならば彼らは私の顔を無罪にしてやるとあります。どうやらこれはルーシーの友人たちのようです。創造者のために帰って来たらどうかと私はルーシー宛に手紙を書いたところでした。ギットルーシーはこのことには関係がなかったのです。しかしその離反によって彼女はサイレンス・グループに絶好の活動場所を提供したために、彼らは巧みにそれを利用して置きます。それで私にあなたに注意したいのは、二のような事態があなたに起こらないとは言えないということ。ではせぬら彼らはきっと私たちの各グループを破壊できるどころでは二でもそれをやるかもしれないからです。彼らは徹底的にやるでしょう。彼らがかめぐるを得なくなるような方法は一つあります。それはルーシーが帰って来ることです。そうすればデマや脅迫へのドアは閉ざされるでしょう。今のところこれは望みないように見えます。もし事態が早急に変化しないならば私は別な手段を講ずるを得なくなるでしょう。たとえそれが他の誰よりも私を傷つけることであってもし。しかし私はこの混乱を続けさせはしないつもりです。したがって如何なるデマに基

ついで如何なる行動をとられようとも、そのまえに先ず私宛に手紙を下され。私が今持つてゐる、返事の出せぬ例の手紙にたいして、とにかく私は何れかの援助を得る必要があるのです。

一九六二年十一月二十四日

ジョージ・アダムスキ

各国外務省

### C. A. ハニー氏のニューズレター

次にC. A. ハニー氏のニューズレターについて説明しましょう。このオニ頁には社説が掲載されており、それによりまして、ハニー氏がニューズレター発行の仕事を受けた理由として目下世界中に流行してゐる霊感通信的メッセージ類による混乱を排除すること、アダムスキの体験はあくまでも肉体的なコンタクトによるもので、実証的な現実的な方法によつて宇宙人の存在を認識せしめるようにしてきた彼の努力にたいして大いに援助する価値があること、彼はブラザーズにたいして新たに高度の責任を始めたことなどが述べられてあり、また「コンタクトマンがサギ罪により逮捕された事実をあげて、アダムスキがかかるいかにわれし罪と精神的に異なることを強調してゐます。これについてハニー氏は次のように云つてゐます。「当然われわれは正しいコンタクトをした人とそうでない人を知つてゐる。しかし「ニ」で氏名を挙げることは不適当であらう。宇宙人問題などでサギをするような人は自らの首を締めるようなものである」このサギ男とはシニミットとのことであつて、それはウィーンの協力者ドラ・ハウエル女史から私宛の書簡で明らかになりませぬ。

オニ頁は哲學の域になつていて、ニニでは広大な宇宙を一体何者が作つたのかという問題から、無神論、汎神論、有神論の三つをとりあげて検討し、結局この三つは同じようなものであると述べて、これらの論法で宇宙や物質の起源を解明することはできないとし、最後に次のように結論づけてゐます。

「たわれわれは次の事を知つてゐるだけである。すなわち、あらゆる現象、あらゆる科学上の法則、物理学、化学上の法則の背後には一つの因が存在するといふ事である。あらゆる結果はその因に何かが原因をもつてゐる。原因なくして結果は起り得ない。われわれは万物のための、一つの最初の因を認めねばならぬ。この、最初の因の性質や起源は人間にはわからないのである」この論説は未完で、次号に続きます。

オニ頁は科学の欄で、ニニではアダムスキが早くから述べていた宇宙の實體がロケット類によつて次々と確証された事実が列挙してあります。特に意味があるのは、アダムスキのオニ者で、太陽が太陽の放射線を放射し、それが電荷を帯びた三個のアステロイド帯に吸引されて、最近距離の遊星にも地球と同様の熱と光が得られるといふ説明がなされてゐるのにならぬ（この書の原稿は一九六〇年七月二十四日に出版に渡された）、エナリタス・ハースト・ニューズペーパーズの科学部長G. B. ラルが一九六二年八月三十日付のロサンゼルス・ユエガマイナー紙に次のような記事を載せてゐる（指し示している）。

「陽子は水素の原子核である。各陽子は陽電荷を帯びた微粒子で、いわゆる太陽風となつて太陽から飛び出るのである……この微粒子は地球の電気の上層を変化させる」そしてその証拠として最近のロケットの新発見をラルは列記してゐるといふことである。

オロスは、アダムスキがハニー氏にG・A・ロの仕事をゆすり渡した  
ことを述べた声明文と「世界の変動」と題する論文が載っています。が、  
重要ですから両方とも全文をあとで掲げましょう。

オロスはオロスは管見を客観と全部で七つの質問にたいしてハニー  
氏が懇切な解答を述べており、これもかなり重要なのでぜひ全文を載せ  
たいのですが、残念ながら時間的余裕がありません。たなまなものの概  
要だけを記しますと、まず「アダムスキはなせ彼のオロスに、田盤の諷  
刺」という題をつけたのか。これは田盤を縁が切れたことを意味するの  
かしという質問にたいして、ハニー氏は、そうではない。宇宙人との  
コンタクトは続けるが、別な研究活動に入るために、一応田盤そのもの  
の口から手を引いたのだと述べ、地球には宇宙人に閉じた重要通信や  
宗教団体が濫立したためにアラサー側も討議を要せざるを得なくなり  
現在宇宙機群は引き揚げのつあるので、今後はコンタクト・ケースや自警  
事件などは減少するであろうが、しかしアラサーたちの着陸は依然とし  
て行われており、ますます多くのアラサーが地球人のあいだに混って  
生活しながら地球人をいかに援助しているの、と説明しています。  
また、「心霊現象を研究していったんがアダムスキの書を読んでから急  
遽にアダムスキ改型派になったのはどういわけか」という問いにたい  
しては、ハニー氏が次のように答えています。

「次の二、三の事柄が理解されるならば、われわれと心霊現象とのあ  
いだに何れの層はあります。まず、われわれは真実の霊媒と重要通  
信とを相手に争うものではない。一夜にして神との霊交を体験したと称  
するいかかわしい人たちがいることを残念に思うものです。真実の霊媒  
や重要通信は神秘主義を田盤と結びつけることはしません。宇宙人は如  
何なる通信にも霊媒や重要通信的手段を用いることはしません。テレハ

シーは重要通信の一部ではなく、重要通信がテレパシーの一部なので、ま  
ごの意味を次のように説明してみましよう。ケアリフオーニアに生まれ  
た人のすべてはアメリカ人ですが、アメリカ人のすべてがケアリフオー  
ニア人であるとは限りません」次いで、テレパシーには六種類あるとし  
三種類は全く地上的な性質を帯びた想念の受信であって、役に立たぬも  
のであり、あとの三種類が宇宙的な真実のテレパシーで、これを發送さ  
せる必要があるのであって、詳細はアダムスキ著「精神感応」にあると  
しています。次に重要な質問として「核戦争または大変動が起った場合  
に宇宙人はわれわれを救うのかしにたいしてハニー氏は次のように述べ  
ています。

「そんなことはありません。何らかの救助がなされるならばそれは兄弟  
愛の法則にしたがったことにはなりません。しかしアラサーズはこの  
点においては自然の法則にしたがうのです。ちよいと太陽が正しい者に  
も不正な者にも等しく輝くように、彼らがもし救うとすれば選ばれた少  
数の人だけではなく、民族、信念、皮膚の色などにかかわらず万人に及  
ぶ筈です。」そして各霊媒や名人は自分自身の問題を解決すべき運命を  
もっているのだ、特定の選ばれた人だけを救うことにすれば、この自然  
の法則を破ることになるのだと云っています。たがアラサーズが行  
なっている援助のすべてとしては汚染した大気を清浄化させることがあり、  
これはいわゆる「緑の地球」として知られている物によって行われて  
いるということ。これからみますと、緑の地球は田盤ではなく、  
放射能を除去する装置であるようです。その他にも有意義な霊媒感応が  
あります。か、二二では省略致します。

次にオロスは掲載されている声明と論文の全文をかかげましよう。

宇宙學と地殻科學を伝えるための別な奉仕の分野に入りました私、ジョージ・アダムスキは、私のこれまでの仕事をC・A・ハニー氏にゆずりました。ハニー氏は英國で私の代理人になります。私が或る場所に滞在したならば、ときどき彼に情報を与えますので、それによって彼は現在の出来事に精通している人々に関心を持ち続けさせることができます。

私は宇宙の<sup>フレイム</sup>要素によって新しい任務が与えられ、またC・A・ハニー氏に私の仕事の当初の部分をゆずり渡すことについてブラザーズの承認を得ました。このことは、このまびしい時代において如何なる不測の事件が起るうともそれにたいして警戒するために必要の自由が私に与えられることになりませう。私はこれによって、宇宙の諸法則に親しく接触して働くことができ、そしてその諸法則に關して知識を求めよう人々に伝えることができます。自らの宇宙的な運命を遂行しようとする人々を導くために、また来るべき時代に多くの人々が必要となるでしょう。

共にこの仕事を援助しようと思まれる人々のすべてがハニー氏と一緒にこの能力のあらゆる限りを發揮して協力されることを切望します。彼は信頼にたたる人物であり、あなたもさうであると思ひます。あなたも彼を通じて常に私と連絡することが出来ます。

一九六二年八月二十四日

ジョージ・アダムスキ

今や世界には多くの變動が起りつつありますが、これは数年間続くとしよう。これは地球及び太陽系自体すらが過渡期にあるためです。地球物理學的な發生だけをなく、社会自体にも多くの變動が發生するでしょう。社会的に發生する諸變動は種々様々のものであるでしょう。

人間が求める確實さや心と世界の平安などは過渡期が終るまで實現しないうでしょう。最もよく知られてゐる人々は地球がその姿勢を変えつつあることを知つてはいますが、同じ事が太陽系にも發生しつつあることまでは知つていません。この太陽系内の全變遷はその影響を受けるでしょう。遊星のなかには他の遊星よりもはるかに甚大な影響を受けるものがあります。地球は太陽系を受ける遊星群の一つです。それは逆五つをして立つてゐる人間にたとえてよいでしょう。血液は頭へ逆流し、肉体内の全器官はねじれるかも知れません。あらゆる分子は新しい姿勢を求めようになるでしょう。地球がそのとおりなのです。

地球は一定の處にまで緩慢な變化を経ようとしています。この新しい姿勢に向つて地球が動くにつれて、地球内部のあらゆる元素も同じ目的に向つてそのポジションを変えてゆきます。人間もこの同じ無機物や元素で成り立つてゐるので、やはり影響を受けるでしょう。人間が又候や大氣中の微分は變化に感応するように、また諸變化にも感応することでしょう。自然が發展段階を経てゐる限り種々の不安感が人間の心のかげに広がるでしょう。地球の變化が終つたとき人間は不安感が終ること

がわかるでしょう。以上が、未來に起ると云われる事件について多くの異なる予言類が行なわれる理由です。二十五億の人間が、發生するだろうと考へてゐる物

書に於いてその予想の概念を放射しつつあります。殆どの予言者はこの概念の発展にすぎません。人間の心の何たるかを殆ど理解してはいない人は、右の概念を感受してそれを宇宙人または神から来るメッセージであると感じてしまふ。この概念群のうちの一つは必ずしも部分だけは当惑正しきものであるけれども、人々にはワナにかけられ、感応者が現実の姿体、または宇宙の創造者とコンタクトしているのだと信するわけである。地球自体が濃縮くもでは、かかる予想のために未練の予言類は起り続けるでしょう。地球が濃縮するならば人類も濃縮してしょう。

一方、理性の不定定な状態のあいだに大変動が発生するかも知れませぬ。一體何が人間に影響を及ぼしているかという事に気がなければ、人間は自己の周囲に伴なうままの事象を正しくとして悲惨な事を仕出かすかも知れません。少し辛抱して、實際に何が起りつつあるかを理解すれば、人間は自然をして妨害なしに思い通りに行はせしめることができてしょう。過去よりも未来において人間により、大きな奉仕をさせよう。その方法で元素は変化しつつあると云つてよいでしょう。以上が、大抵の予言は大惨事を述べるにすぎないのに、なかには大いなる未を告げるものもあるという理由です。この大惨事というのは右に述べたような気候変動と知識の欠乏によって起る大惨事です。

この大惨事が現在世界中に発生しつつあることはおわかりでしょう。個人や国家間に起りつつあります。大抵の場合には不愉快な事象が存在しますが、しかしこれは進化がなされるための唯一の方法のように思われまふ。自然は物語を行なうのに自らの方法をもってしますか、人間はそうしてはおりません。自然はときとして人間にとって不愉快と思われれる多くの物語を行ないます。これは自然の法則の固着した理解のためにそう見えるのです。肥料の匂いは不愉快ですが、キング・ワロモンは次のよ

うに云つています。「肥料から生命は生長する」  
 現在何が発生しつつあるかを理解するためには、あなた自身を感情的な混乱にゆだねないようになさるべきです。冷静にして、私たちの周囲に起る多くの予想々にまき込まれてはなりません。

美しい牧草地に置けるには、私たちは沼地を越える必要が有ります。人間は沼地を越えるまでは決して牧草地を築くことはできません。私たちは今日沼地にはいると云えます。私たちは善と悪の両方から成り立っているあらゆる種類の主義・思想にとり巻かれています。新しい思想が人類にその役割を果たすために生まれ出づる前に古い思想は善を消滅せねばなりません。賢者はその変化の奇行をを観察するでしょう。が、愚者は血に狂つて自らを破壊するでしょう。

さて、ハニー氏のニューズレターオセ員はアダムスキの著書の紹介欄ですが、二二にはアダムスキの才四項目の著書 (Cosmic Philosophy (宇宙哲学)) なる書の紹介記事が出ています。これは彼の著書、精神感応 (宇宙感応) ともいうべきもので、彼の打倒した哲学の金字塔として煙たたる光芒を放つもので、この方面の探求者には必読の書と云われているのようです。私自身はまだ読んでおりませんが、いずれ入手するつもりでおりますので、その際は全文をお伝えしよう。これを説くのは、精神感応が、別物としかかた部分もよく理解でき、自己の思考の土台として無限の価値をもつことになると思われています。次にこの書にたいするハニー氏の紹介記事を掲げます。

はじめの探求者のために

アダムスキの最新の書『宇宙哲学』は彼の偉大な書の一つです。精神感応と共にとそれは哲学上のテキストブックになるもので、目下つくられつつある宇宙哲学の各研究団体によって用いられるようになるでしょう。

『宇宙哲学』はいつまでも語りをもつて所有される書です。全部で十九巻から成っています。その主なものは次の通りです。「知覚と概念」「意識とは何か」「肉体、心、意識」「表面意識と潜在意識」「信念」「生まれかわること」「感情のバランス」「自由意志または自己催眠」「弛緩」「古代の知恵」「現代の進化」「過去の文明」その他です。

この書は書店にはありません。宇宙の兄弟によって与えられた霊的、科学的な線に沿って向上することを望まじめな研究家のための書です。宗教・政治には関係なく、地球人の生活にたいする指導書といふべきものです。

アダムスキはこの書について次のように云っています。「これは自己啓蒙の指導書すなわち一種の個人用バイブルです。正しく応用されるならば有益になるはずで、それによつて読者は知識の分野で生長し続けるのに他の何物も必要はなくなるでしょう。実際、より深い知識はなおも求められるべきですが、しかし確固たる土台がなければそれを望むことはできません。その土台を私はこの書によつておわかしりたいと思ひます。この書に含まれている知識によつて読者はまことに価値以上のものをかにかまひ価値を見出されるでしょう」

二ニューズレターオハ頁には雑誌の他に「コンタクト事件を見分ける法」

と題する記事がハニー氏の名で載っていますので全文を次に掲げます。

コンタクト事件に関して誰が真実のコンタクトマンで、誰がニセモノであるかという疑問が多数の人から私宛に（ハニー宛に）来ています。私がこの回答をできない理由はこの二ニューズレターの社説で述べてあります。ジョージ・アダムスキは私の支持する唯一のコンタクトマンです。このことは他のコンタクトマンのすべてがイカサマ師だということを意味するものではありません。しかし私は多くのコンタクトマンがイカサマ師であるという直接の証拠をもつています。宇宙人は私たちに誰が真実のコンタクトマンで誰がどうでないかを話してくれています。

人々のなかにはコンタクトしたと称する人もありますが、本人の陳述が真実かどうでないかを知る方法を私はもっていません。たとえ本人が真実のコンタクトマンであつたにしても、雑誌を入手しないことには私に誰をも支持しません。たゞ宇宙人の許可を得ず私に確信に云えることは、霊的なコンタクトは宇宙人との真実なコンタクトではないということです。それは本人以外には誰にとつても意味のない精神的な体験です。このような体験は発生していても宇宙人とのコンタクトではありません。

いわゆる宇宙人からのメッセージと称されるもの内容は判断する方法があります。もしそれが分裂、非難、密告、予言、個人的報酬の約束、恐怖、不安な感じ、不満、などを含んでいて、宇宙の法則にしたがったものでなければ、それは真実の宇宙人から来たものではないので、監視すべきです。一方、コンタクトマンから出た情報が宇宙の法則にしたがつていて、自然の法則と一致していて、前記の事項を含んでおらず、自己の内に調和の感じを与えるものであるならば、その価値を認めて、ためになるという信念のもとに判断をすべきです。

ハニー氏のニューズレターの紹介はこれで二回おわりとしまして、次に一九六二年十一月、十二月中に私宛に(文保協宛に)届いた世界各園からのニューズレター中、主なものを掲げます。

◎メキシコー マリア・クリステイナ・デルエダ女史

二人の一人からはしばらく連絡がと絶えていましたが、十一月二十六日付で又方々に通信があり、それによりまずと突然に病人があったとのこと、二たついていたということでした。しかしアダムスキのG・A・Pには以前にもまして情熱をもってける旨が記してあります。またアダムスキがメキシコに居を移すことについては次のように述べています。「アダムスキ氏はたぶんメキシコに住むようになるでしょう。もっともまだ確かなことはわかりませんが。私たち家族一同はアダムスキ氏を非常に敬愛していますので、彼がメキシコに住むのならばできる限りのことをして彼とアリスとの面倒を見るつもりです。アリスはとて素朴な婦人で、アダムスキのために大いなる奉仕をつくしてきました人です」  
「アダムスキ氏はメキシコを非常に好んでいるらしく、これまでに何度もメキシコを訪れており、クリスマスは又抵マリアの家で過ごすことになつており、今度のクリスマスもそへ行く予定になつていっているというのでした。その他に、マリアは三年前に起きた或る不思議な事件を詳述しています。すなわちテレパシーによってマリアと語り合った一人の紳士に関する事件です。大体マリアはこれまでに気づかぬで二人の宇宙人に会ったことがアダムスキにわかっているという事です。このニューズレターと共に私宛の私信が添えてあり、それはまわめて力強い言葉

で述べられた感動の語句です。

◎デンマークー ハンス・ピーターセン大尉

ピーターセン大尉は欧州きつてのG・A・P活動家で、現在スカンディナヴィアRFの研習会を主宰し、二十二年間十六ヶ所と連絡を続けられている旨が、十二月一日付のニューズレターにほめてあります。彼は近頃内に米国人派遣され、約二ヶ月をそこで過ごすありたいとアダムスキに会う機会をねらっているということであり、デンマーク空軍の若き有能な人材です。

◎フランスー シュサンヌ・ソニエー女史

ソニエー女史は日本に格別な興味をもち、私にたいしてはこれまでにずいぶん私信を寄せられました。彼女のニューズレターはいつも流麗なフランス語で書かれていて、英語はあまり使用されていません。英語はどうも苦手なようですが、このことはメキシコのマリアも承知しています。やはり言語というものがテレパシー以前の困難であることを痛感する次第です。シュサンヌは十二月五日付ですばらしくきれいなカレンターを送ってくれて、その手紙にはG・B・Aのことに關してその後どうなったかというようないことが書いてありました。アダムスキの欧州諸国旅行のときは親しく彼の世話をやいたことがあり、また宛先はクリシニナムルブイーの講義も聞いたということでした。パリから発行されている有名な雑誌 *Le Monde et Vie* (世界と生活) を毎月送ってくれます。彼女は日本のキモノを着用しているようで、かわりに私はキモノに関する日本の写真集と文獻を送ったことがあります。四十九才の知性高い婦人です。

◎瀛州ー ロイ・ゴッド・パール・ラッセル夫妻

ラッセル夫妻からは十月三十一日付で彼らの出しているレター・トリー

クオ十一号及び各回協力の者宛のニューズレターと今回新たに出したUF  
 の研究誌「ケロトバルク」を送ってきていよ。ロイは濱州で最も活躍し  
 ているG・A・ロ協力者で、またタインズランド同盤研究会のP・R  
 主任をも兼ねていふ人です。彼の文敵には興味ある証事が満載してあり  
 ますが、次にその大要を箇条書にしておきましょう。

1. 濱州のわれわれは先般九月六日夜、プリズベーン市公会堂で同盤研  
 究会を開き、大成功を収めた。特に、ニューズレター同盤研究会のP・R  
 で一躍有名になったシル及びブラウニング両神父の講演は聴衆に多  
 大の感銘を与えた。この席上、司会者の或るテレビ同盤者はアダム  
 の体験と衝動を語って次のように挨拶した。「数年前アダムスキは  
 この公會堂で講演を行ない、多数の人から嘲笑を浴びました。今  
 日ロケルト類によって彼の言葉の真実性が立証されたのがあります。  
 調査するよりも聴かざるほうが容易ですが、しかしそれは有益なこ  
 とではありません」(註、この講演会のポスターが一枚送られて  
 きました)

2. アダムスキの「同盤の鼓動」中に、太陽の手々の著者であるル  
 セル・ド・ホメット教授がアルジエンティンで古代の遺跡からアダ  
 ムスキの場合と同じの象形文字を発見したことが述べられている。オラ  
 ンタのG・A・ロ協力者レイ・タウラ女史は先般このホメット教  
 授に会ったが、それによると、教授は古志学者で特にアトランティ  
 ス大陸に関する研究を行なううちに、古代文明において他の遊星か  
 ら宇宙船が飛来して来た事案に関する証拠を多数発見したが、もと  
 もと同盤の専門家でないので意に介せずにと二方、たまたまア  
 タムスキの「実見記」に同じ象形文字の写真が載っていたのを見た  
 ことから俄然UFの興味をもつようになったという。教授の態度

は非常に科学的である。

3. ニューズレターG・A・Rは、一九二一年六月二十四日付の新聞  
 「オーケラランド・スター」紙から次のような記事を転載した。すな  
 わち、ケアリフ・ニアの世界的に有名な地震学者ニコラー・ベニ  
 オフ教授の研究によると、米國で一番目の大都市ロサンゼルスは  
 近い将来に大地震に襲われる運命にあるという。これはケアリフ  
 オーニアには深さ十五マイル、長さ二千マイルに及ぶ割れ目が地表  
 にあって、一方の土地は年間二インチほど北方へ動き、片方は南方  
 へ動くために割れ目の下で激烈な土地の押し合ひが起つていて、そ  
 れがスリップすると大地震になるのだと教授は説明した。一八五七  
 年にもロサンゼルス地区で地震が起つたことがあり、そのときは  
 地面が二一フィートも隆び上った。注目すべきは、この言が心  
 霊的のものから出たのではなく、ノート・ベル曼受賞者を八人も出した  
 理工科大学の構成員による科学的研究に基づいた発言であるという  
 点である。

4. ソ連の學術誌「プロククト・エンジニアリング」一九二一年四月三  
 日号によると、ソ連は自下レニングラードとオムスクでテレパシー  
 の実験を行なっており、如何なる國よりもこの研究で進歩している  
 という。その発表によると、腦から発せられる波動を増幅する装置  
 を作る可能性はある。これによって(この波動によって)人間同士  
 で通信を行なうことができる。また、腦から発せられる波動に似た  
 人工波を作り出して人間の精神が働かずに直接の影響を及ぼすことも  
 全く可能と発表されている」と述べられている。しかしアダムスキが云  
 うところによると、米國の科学者も近來の宇宙旅行を促して、個  
 人的にテレパシー通信の實驗と訓練を続けているという。

③ オーストリア ドラ・ハウエル女史

十二月十五日付でウィーンから送られたドラのニュースレターは、各国協力者宛に送せられたJFO関係の質問類や彼女の見解などが添えてあります。が、繁雑なために二三では省略します。ただ、レーゲンズバートの画家ハート・ニールセンのコンタクト事件を少し紹介して置きますが、これは全く心算的なもので問題にならないとして置きます。最後にドイツの雑誌「レヴェュー」の十一月二十六日号のきわめて興味ある記事を紹介して置きますのでここにその大要を記します。

1. ソ連はこれまでにロケットや人工衛星の打上げで幾多の失敗を重ねている。特に人工衛星は少なくとも三人の男と二人の婦人を宇宙の彼方で失った。しかしこれは極秘にされている。これについて確証を握っている人は、ソ連の人工衛星の電波を聞くことを専門にやっているイタリア人のアマチュア無線家シニチカ・コルデイグリア兄弟である。
2. 一九五九年二月に先ずソ連はセレンディター・シパーリンを宇宙へ出させた。彼は二十八分間信号を送ったがその後絶えた。
3. 続いで一九六〇年十月十一日にウェテラン航空士ビヨルム・ドルゴフを打上げた。これはフルシチョフが十月十三日に国連へ出席する際のこととみられたが、しかし三十分後にドルゴフの信号も停止した。
4. 同年十一月二十八日にコルデイグリア兄弟はソ連の人工衛星の周波数を奪せられた。S・O・Sのモリス信号をキャッチした。
5. 一九六一年二月三日夜九時五十五分より、ソ連の人工衛星の三種類の周波数から成る電波をキャッチした。この内の一方の電波はトギ

れど、それの声であったが、心臓の鼓動音が激しくなることも十九分後にその男の困難は呼吸音が消えた。その時は十四時三十分であった。

6. 同年四月七日には別のエイズであるソボトフスキーが出発したが、数日後には無線機能のすべてが停止した。

7. ガーリンは四月十二日に出発した。

8. 五月十七日に数人が打上げられた。七日間一人の男と二人の女が救われたが、突然男が叫んだ。「何かがある……困難になってきた……」そしてその声は消えてしまった。

9. チトフが打上げられたのは実は六月十七日であって、発表されたのは八月六日付のソマである。

◎米 国 カグニート・バンスン氏

十一月に私が京都で会ったバンスン氏は十二月十三日付の書簡をよこしました。それは非常に丁寧な謝辞と共に彼の書いた小説を二冊別便で送ったとあり、その内容がフィクションであるけれども、口づかぬ事を事件だと説明して、私が何か異常な体験をしたならば、ぜひ知らせてくれとつけ加えてありました。

◎米 国 ルーシー・マクギニス女史

ルーシーから美しいクリスマスカードに添えて次のような挨拶が送られてあります。私は複雑な気持ちで読みました。「私たちが誰をも非難することなく、万人のなかにキリストを見ようように努力するならば、私たち自身も同胞ばかりでなく、宇宙人にもたいしても最上の奉仕をなす者としていつのかが私の確信です——後略」これからみますとルーシーは決して同僚問題の興味を失っていないことがわかりますが、その真意は謎です。

① ニュージールランド フレッド・マドックス・テイクソン夫妻

テイクソン夫妻はG・A・P協力者として随分活躍して来た人で、その英訳は心から敬意を表するものです。昨日重演から、又氏事件になるものを紹介してその立役者になったために、世界のG・A・P協力者間で俄然論議的的になってきました。この事件について詳細を述べればそれだけで五、六頁を要しますので、ここには概略を述べます。

1. 教習前よりティマルに住むテイクソン夫妻の親友である又氏の家に不思議な手紙が舞い込むようになった。その文面はこの地球以外から人間が来ていることを告げるが、手紙の主なその一人であることを記していた。しかしこの事は秘秘にされ、テイクソン氏以外の誰も知らなかった。

2. 一九六一年の夏、この謎の人物は又氏に指名を送り、全世界の同盟関係リーダーたちが一定の目的に一致に同意すれば、テレパシーによりリーダーたちに適當な指名を与える旨を伝えたので、フレッドが各国に概をとばしてそのことを依頼した。しかし各国では疑問をもつ人がかなりいたし、指令通りに同意をしたが皆向の反応も得られなかった。

3. しかしこの宇宙人らしき者はその後又氏宛にメッセージを送り続け、自分たちを信するようになると主張し続けた。フレッドはこれを信じて重視し、その後モネリス・レターでこの事実が真実であることを訴え続けたために、各国協力者間で問題となり、一休彼はアダムスキの支持者なのかそれとも又氏の代弁者なのかという事が高まり、この二つは疑問の人物となって来た。

ところでフレッドから来たニリス・レター(十七号(十、十一月号))により、倏として又氏事件を重視した記事が埋められていきます。

か、そのなかで見逃がし得ないのは、一九五一年十二月十五日に又氏が受け取った手紙が八号及び九号の内容を掲載していることである。これも宇宙人と名乗る人物からの一連の手紙の二部は早すが、その八号により、次のようなことが記してあります。

「われわれはあなたたちの太陽系から来たものではなく、地球人が射手座と呼んでいる星座の近くの惑星太陽系から来た者です。地球の衛星である月には如何なる種類の生命も存在しません。そこには空気も水もありません。……あなたたちの都市の上で私たちが描いて見せたVという字は、私たちが訪問していき事実(Vサイン)の意味です。……」

このVサインは九月十四日夜七時二十分頃にフレッドの友人マリスとアイマンの二人がティマル上空で目撃したということですが、また又氏の家に三人の見知らぬ人物が現われて、彼らが手紙の主であることを見のめかした事もあるとフレッドは述べています。その他に多くの証拠をフレッドは挙げて、これが真実の宇宙人であることは間違いないと強調しています。この又氏事件に関してアダムスキは断固たる態度で、これがニセ宇宙人の仕事であることを証明し、九月十八日付のフレッド宛の手紙には次のように述べています。

「……宇宙人は又氏の体験を支持していません。そのことは又氏が悪いという意味ではなく、向者かに騙されて来たことを意味します。私でも事情をもうかれよく知りながら、やはり騙されたがもしれません。……」そして、今ヤサイレンス・ガルトープの活動がウライマツクスに近くなったこと、われわれはニセ宇宙人に極力警戒しなければならぬことなどをアダムスキはつけ加えています。また、アダムスキが八月二十五日付に私宛に送った手紙の内容にも「又氏については、それもまた真実のコシタタ上ではありません」とありました。

個人としてではなくてはやはり又氏を支持する気持は存しません。G・A  
 のケイヌによく似ていますが、これはやはりサイレンス・グルーアの巧  
 みな三層としか思えず、どうも老練味なものを感ぜさせられます。又氏  
 のコンタクトした宇宙人なるものも同じく大変な発生時のグルーア救出  
 計画を伝えているようですが、これを聞けば大抵おわかりでしょう。オ  
 ー、月には空気が水もないという断言がおかしなことで、これは地球の  
 ロケット類による調査で最近は何に多々の空気が水があるらしいとい  
 うことが科学上で大いに認められてきたことから考へても不合理で  
 す。氏は忘れてましたが、半圓の或るアマテスア天降神河原は昨年の或  
 る夜、望遠鏡で月面を十数時間も眺め続けた結果、不思議な光る物体が  
 月面上を移動するのを目撃したと云うことを日本の天文学者が發表して  
 いる記事を読んだことがあります。その他最新の科学上の新発見などを  
 検討しても、やはり「月は生きていてレビシカ思われません。空気が水  
 もない」といふのは五、六十年前の古典天文学の説です。それを巧みに利  
 用したと云ふに何かの詐術があるような気がします。夜空に光る物でレ  
 ビシカ思われることは最近の進歩した無線探検の模型飛行機を用いて  
 簡単にやれることです。そのようになあやまやま目撃体験よりも今のとこ  
 ろはコンタクトマンのもつ思想、哲学といったものの内容を重視するほ  
 うがより合理的のように思われます。当のフレッド自身は必ずしもカダ  
 ムスキを攻撃し始めたわけではなく、両者を客観的に観察して、とにかく  
 地球人自身の科学的調査の結果を忍耐強く待つことにしようという意  
 味のことを云っています。内心では又氏支持に傾いていることは明らか  
 で、世界G・A・Pの連絡網からかなり軌道はずれてきたと云って  
 よいてしょう。このような協力者は他にも数名あり、そのことをアダム  
 スキは「地獄の主」がそのプロで食ってしまったと表現したわけです。

◎ ベルギー ———— メイ・モトリー女史

アントワープに住む者の人から三月十五日付で始めスニョーズレタ  
 ーが到着しましたので読ませますと、最近ベルギーG・A・Pの主宰  
 者になったのが官教くといふ接点状と自己紹介でした。デンブリクのピ  
 ーターセン大尉、スイスのルウ・ツァンシヨター女史などと知合たと  
 いうことで、文面によりますと「数年前私はベルギーで肉體に感味をも  
 つ者は私一人くらいのものであらうと思っておりましたが、まあ他に同  
 興味をもつ人々がいることを知り、その問題について話し始めました」  
 とありますので、まだあまり活発な活動は行なわれていないようです。

以上の他に世界G・A・Pの協力者またはそれに準ずる人と認めてま  
 り人をあげますと次のようになります。

- ◎ プラジブル      ヴァルター・ビュラー博士
  - ◎ ニーランドス      ヘンク・ヒンフェラー氏夫妻
  - ◎ オランダ          レイ・カクイラ女史
  - ◎ インド              S・K・マイトラ博士
  - ◎ イタリア          アルベルト・ペレゴ博士
  - ◎ スイス              ルウ・ツァンシヨター女史
  - ◎ イギリス          J・レスリー・オトレイ氏
  - ◎ ドイツ              カール・ファイト氏
- これらの人々は各自で研究グルーフをもち、機関誌を発行したり、ニ  
 ヌースレターを交換と合ったりして、主としてアダムスキ研究を行なっ  
 ている人々です。他にもまだいますが、私が確実に連絡を保っているの  
 は以上の協力者たちです。

◎ 各方面から寄せられました絶大なる支援に多く御礼を申し上げます。今回は正月の休暇が少々ありましたので、頁数を増やすことができませんでした。これからは追々雑誌の立ち上りしたと感づいています。誌代を決めてくれと申される方もありますが、これは私が全く委任的にやっていると付帯でありまして、しかもまたないが版ではとても紙代などはいたたけませんけれども、気のすまない方のためにご送料その他の要費として一部償価五の四ということになっておきますから、その旨御諒下されは幸いです。そのかわり、と申しては失礼ですが、私は最善をつくしませう。国内のニエースより主として海外のものを扱いますが、特にアダムスギ関係ならばいささかの稀少価値はあるだろうと思っております。部数が多くなればタイプ印刷にするつもりです。「誰が幹部で誰がエリート」ということもない、誰もが平等に探求し合い助け合ってゆく理想的な関係にとららどうか」という卓然とした信念を寄せられた方もありました。団体を作るのは私はゴリたのですが、右のような意味ならば是れ結構だと存じます。それで名称を一応「G・A・P JAPAN」ということにしましょう。呼称は略して「ギャップ」でよろしいと思えます。二のG・Aというのはジョーシ・アダムスギを意味するものではなく、(Get Acquainted)知り合ひになる、また知る(の意味)、かなり広い意味を含んでいます。なんといつても「進化した存在の存在を知る、または彼らと知り合ひになる」ということがオレ達のようです。

会の規約といったものは何もありません。私は一応主宰者としての責任を負いますが、しかしわゆる「幹部」ではなく、奉仕者であり、いわば翻訳機械です。メンバーの方々はお互いに「友だち」と呼び合えば

これが先ず最上の呼び方であらうと思ひます。会費とか、誌代とか、同志という呼称を私はどうも好みません。要はあまり規則にとらわれずに自由に使ひ使ひとやることだと考えます。二のニエースレターは毎月定期に出すのはむづかしく、多少のズレがありますから所談承下さい。

◎ 目下世界的に田盤問題は複雑怪奇をきわめていますが、しかし複雑になればなるほど自己の思考力を向上させるための材料を提供されることにもなりまうので、まさに絶好の試練の時にあると云えます。世間には田盤問題のことなど何も知りず、非常に狭い知識と思考の範囲のみあくせくしている人が多いことを思えば、何の因果からかこの神秘的な問題に足を突込んだ私たちはよほど恵まれていたと思ひます。忍耐と冷静の一語にのまると思ひますが、とにかくこの問題をただの興味や趣味の対象とする時期は過ぎたように、何か非常に高遠な哲學となつて、がるものを感じさせられます。イデオロギーの決水のさねかにあつて、個人の自我を滅却させることは容易ではありませんが、たぶん不可能事でもないのでしよう。自我は存在するからです。もともと無いものなら無くすことはできませんが、存在するものなら無くすことができる筈です。お交付きの美や感動などをあつて下されは喜びます。

G・A・P JAPAN ニエースレター No.3  
編集発行人 クル 保 田 八 郎  
発行所 島根県松江市松田古川 五五三  
昭和三十七年二月十日発行 価額 五〇円